

Информационное сообщение

С 10 по 12 ноября 2009 года в г. Москве на базе Академии ФСБ России прошел III-й Международный форум «Лазерполитех-2009» - «Технологии и средства обеспечения огневой подготовки».

Организаторы форума: Академия ФСБ России, НП «Региональное объединение специалистов огневой подготовки», Научно-технический центр «Лазерные технологии».

В работе форума приняли участие представители и делегации: ФСО, ФСБ, СВР, МО, МВД, ФСИН, ФСКН, ФГС России, ГУСП при Президенте РФ. УФСБ: по Владимирской, Костромской, Тульской, Рязанской, Ярославской областям; по Чеченской Республике; по г. Москве и Московской области; КГБ Республики Беларусь; Комитет национальной безопасности Республики Казахстан.

В том числе:

- Университеты: ВТУ при Спецстрое России, МГТУ им Баумана, Московский государственный лингвистический университет;

- Академии: Академия ФСБ РФ, Пограничная академия ФСБ РФ, Военная финансово-экономическая академия МО РФ, Академия Службы внешней разведки РФ, Общевоинская академия МО РФ, Военная академия ракетных войск им. Петра Великого МО РФ, Академия Генштаба МО РФ, Академия экономической безопасности МВД РФ;

- Институты: Институт ФСБ РФ (г. Новосибирск), Московский пограничный институт ФСБ РФ, ВИПК МВД РФ, ИКСИ Академии ФСБ РФ, Институт ФСБ РФ (г. Санкт-Петербург), Институт ФСБ РФ (г. Новгород), Московский энергетический институт (МЭИ), Голицынский пограничный институт ФСБ РФ, Воронежский институт МВД РФ, Курганский пограничный институт ФСБ РФ, МВВКУ МО РФ;

- Учебные центры, НИИ, НИЦ: ФСБ, ФСО, СВР, МВД России, НОУ и ЧОП;

- Учреждения и предприятия: ООО ОП «Северная Дельта» (г. Петрозаводск), Дальневосточный банк СБ РФ (г. Хабаровск), НОУ ЦСП «Гридинь» (г. Москва), НТО им. К.Шеннона (г. Москва), Северо-Западный банк СБ РФ (г. Санкт-Петербург), ФГУП «Атом-охрана» (г. Москва), НП «РОСОП» (г. Новосибирск), ООО «ЛТ «Рубин» (г. Москва);

- Разработчики, производители оружия и тренажерной техники: ОАО «ЦКБ аппаратостроения» (г. Тула), ООО «Техконсул» (г. Москва), «ЦНИИТОЧМАШ» (МО, г. Климовск), ТОО «Simulatoors Company» (г. Алматы), ФГУП «ЦКБ Точприбор» (г. Новосибирск), МГТУ им. Баумана (г. Москва), НТЦ «Лазерные технологии» (г. Новосибирск), «Точмаш» (г. Тула), ГУ НПО «СТиС» МВД РФ (г. Москва), Военная финансово-экономическая академия МО РФ (г. Ярославль), Сибирский филиал ГУ НПО «СТиС» МВД РФ (г. Новосибирск).

Всего в работе Форума «Лазерполитех-2009» приняло участие около 180 человек участников, приглашенных и гостей из Москвы, Санкт-Петербурга, Новосибирска, Тулы, Ярославля, Костромы, Владимира, Грозного, Рязани, Великого Новгорода, Хабаровска, Воронежа, Алматы, Домодедово, Голицыно, Климовска, Минска, Кургана, Тамбова и Петрозаводска.

Заочное участие в форуме приняли: Калининградский Пограничный институт ФСБ России, СМУЦ ГУФСИН по Новосибирской области, Омская таможня ФТС России, Военный инженерно-технический университет МО РФ (г. Санкт-Петербург), Центр героико-патриотического воспитания «Пост №1» (г. Новосибирск), Якушев И.В. (г. Новочеркасск), Иркутский и Пермский кадетские корпуса, НВИ ВВ МВД России (г. Новосибирск), ТОО «Тир РТД» (г. Алматы), АНО «Сибирский институт повышения квалификации» (РОСАТОМ, г. Новосибирск), ООО «ЛазерТрейд» (г. Санкт-Петербург), Омская Академия МВД России (г. Омск), НОУУЦ «Цитадель» (г. Новосибирск).

В рамках форума прошли: IV-я выставка вооружения и специальной тренажерной техники; V-й научно-практический семинар «Лазерные, электронные и иные технологии в огневой подготовке силовых и охранных структур»; соревнования по боевой и лазерной стрельбе из пистолета Макарова на личное первенство среди участников форума; «Круглый стол».

На выставке свои разработки в области вооружения и тренажерной техники представили: ОАО «ЦКБ аппаратостроения» (г. Тула), ООО «Техконсул» (г. Москва), «ЦНИИТОЧМАШ» (г. Климовск), ФГУП «ЦКБ Точприбор» (г. Новосибирск), МГТУ им. Баумана (г. Москва), НТЦ «Лазерные технологии», Сибирский филиал ГУ НПО «СТиС» МВД РФ (г. Новосибирск), Военная финансово-экономическая академия МО РФ (г. Ярославль).

На V-м научно-практическом семинаре выступило с докладами и выступлениями более 20 человек. На базе стрелкового тира академии проведены практические занятия с участниками и гостями форума по изучению и использованию тренажерной техники и средств обеспечения огневой подготовки.

Призерами соревнований по боевой и лазерной стрельбе из пистолета Макарова стали:

I-е место: старший преподаватель кафедры ОП Голицынского пограничного института ФСБ РФ Зубарев Сергей Николаевич. Награжден Дипломом I степени с вручением Золотой медали и ценным призом — Интерактивный лазерный тир «Стелс»- «Рубин» (базовый комплект);

II-е место: преподаватель кафедры ОП Воронежского института МВД РФ Пугачев Алексей Валерьевич. Награжден Дипломом II степени, Серебряной медалью и ценным подарком — Лазерный пистолет ЛТ-110ПМ (подарочный комплект) и электронная мишень (ЭМ-2);

III-е место: заместитель начальника кафедры ОП Голицынского пограничного института ФСБ РФ Забиран Владимир Владимирович. Награжден Дипломом III степени с вручением Бронзовой медали и ценного приза — Лазерный пистолет ЛТ-110ПМ и электронная мишень (ЭМ-2).

За большой личный вклад в обеспечение организации работы по подготовке и проведению форума, член организационного комитета форума, начальник кафедры ОТП Академии ФСБ России Наумов Михаил Сергеевич награжден ценным подарком — лазерный пистолет ЛТ-110ПМ «Рубин» (подарочный вариант в кейсе).

В ходе проведения «Круглого стола» участники и гости форума еще раз подчеркнули, что только такого рода мероприятия способны активно влиять на состояние дел в развитии тренажерной техники и внедрять в процесс обучения самые современные стрелковые тренажеры и эффективные методики.

В Организационный комитет форума внесены предложения по изучению вопроса о возможных вариантах проведения IV-го Международного форума «Лазерполитех» - «Технологии и средства обеспечения огневой подготовки» в 2011 году.

Сопредседатель Оргкомитета
«Лазерполитех-2009»



В.М. Коржов

Informational message

From the 10th till 12th of November, 2009, in Moscow, on the basis of Academy of FSS of Russia took place the III International Forum «Laserpolytech-2009» «Shooting Training Support Technologies and Facility».

Forum organizers: Academy of FSS of Russia, НП «Regional Association of Shooting Training Experts», the Scientific and Technical Centre «Laser Technologies».

The Forum have participated the following representatives and delegations: FSO, FSS, SVR, MO, MIA, FPES, FSKN, GFS of Russia, GUSP at the President of the Russian Federation. UFSS: on Vladimir, Kostroma, Tula, Ryazan, Yaroslavl Region; Chechen Republic; Moscow and Moscow Region; KGB of Belarus Republic; National Security Committee of Kazakhstan Republic.

Including:

- Universities: VTU at Spetsstroy of Russia, MSTU of Bauman, Moscow State Linguistic University;

- Academies: Academy of FSS of Russian Federation, Frontier Academy of FSS of Russian Federation, Military Financial and Economic Academy MO of Russian Federation, Academy of Foreign Intelligence Service of Russian Federation, Combined-Arms Academy MO of Russian Federation, Peter the Great Military Academy of Rocket Forces MO of Russian Federation, Academy of General Staff MO of Russian Federation, Academy of Economic Security of the Ministry of Internal Affairs of Russian Federation;

- Institutes: Institute of FSS of Russian Federation (Novosibirsk), Moscow Frontier Institute of FSS RF, VIPK MIA RF, IKSI Academy of FSS RF, Institute of FSS RF (St. Petersburg), Institute of FSS RF (Novgorod), Moscow Energy Institute (MEI), Golitsyn Frontier Institute of FSS RF, Voronezh Institute of MIA RF, Kurgan Frontier Institute of FSS RF, MVVKU MO RF;

- The educational centers, research institute, research centers: FSS, FSO, SVR, MIA of Russia, NOU and CHOP;

- Establishments and enterprises: OP Severnaya Delta Ltd (Petrozavodsk), Far East Bank SB RF (Khabarovsk), NOU CSP of Gridin (Moscow), NTO of K.Shennon (Moscow), Northwest Bank SBRF (St. Petersburg), FGUP «Atom-Okhrana» (Moscow), NP ROSOP (Novosibirsk), LT Rubin Ltd (Moscow);

- Developers and manufacturers of weapon and trainers: CKB Apparostroyeniya PJSC (Tula), Technical Consul Ltd (Moscow), CNIITOCHMASH (MO, Klimovsk), Simulatoors Company LP (Almaty), FGUP CKB Tochpribor (Novosibirsk), MSTU of Bauman (Moscow), Scientific and Technological Centre «Laser Technologies» (Novosibirsk), «Tochmash» (Tula), GU NPO STIS MIA RF (Moscow), Military Financial and Economic Academy MO RF (Yaroslavl), Siberian Branch of GU NPO STIS MIA RF (Novosibirsk).

In Laserpolytech-2009 Forum took part altogether 180 participants and visitors from Moscow St. Petersburg, Novosibirsk, Tula, Yaroslavl, Kostroma, Vladimir, Grozny, Ryazan, Velikiy Novgorod, Khabarovsk, Voronezh, Almaty, Domodedovo, Golitsyno, Klimovsk, Minsk, Kurgan, Tambov, and Petrozavodsk.

Correspondence participation in the Forum have taken: Kaliningrad Frontier Institute of FSS RF, SMUC CDFPES in Novosibirsk Region, Omsk Customs FTS of Russia, Military Engineering University MO RF (St. Petersburg), Heroic and Patriotic Education Center «Post No.1» (Novosibirsk), Jakushev I.V. (Novocherkassk), Irkutsk and Perm Military Schools, NVI VV MIA RF (Novosibirsk), RTD Tir LP (Almaty), ANO Siberian Further Training Institute (ROSATOM), LaserTraid Ltd (St. Petersburg), Omsk Academy MIA RF (Omsk), NOU Citadel Training Centre (Novosibirsk).

Within the scope of the Forum were conducted: IV Exhibition of Arms and Special Training Equipment; V Theoretical and Practical Seminar «Laser, Electronic and Other Technologies in Shooting Training of Security, Defense and Law Enforcement Agencies»; competitions on battle and laser shooting with Makarov pistol for a individual championship among participants of the Forum; «Round Table».

At the exhibition were presented armory and training products of: CKB Apparostroyeniya PJSC (Tula), Techconsul Ltd (Moscow), CNIITOCHMASH (MO, Klimovsk), FGUP CKB Tochpribor (Novosibirsk), MSTU of Bauman (Moscow), Scientific and Technological Centre «Laser Technologies», Siberian Branch of GU NPO STIS MIA RF (Novosibirsk), Military Financial and Economic Academy MO RF (Yaroslavl).

More than 20 persons delivered reports and presentations during V Theoretical and Practical Seminar. On the basis of academy shooting gallery was conducted practical training with participants and visitors of the forum on studying and use of training support technologies and facilities.

Prize-winners of competitions on battle and laser shooting with Makarov pistol:

I place: Zubarev Sergey Nikolaevich, senior teacher of OP chair of Golitsynsky Frontier Institute of FSS RF. He is awarded by the Diploma of I Degree with Gold Medal and valuable prize - the Interactive Laser Shooting Complex «Stealth» «Rubin» (basic set);

II place: Pugachev Alexey Valerevich, teacher of OP chair of Voronezh Institute MIA RF. He is awarded by the Diploma of II Degree with Silver Medal and valuable prize - Laser Pistol LT-110PM (gift set) and Electronic Target (EM-2);

III place: Zabiran Vladimir Vladimirovich, deputy chief of OP chair of Golitsynsky Frontier Institute of FSS RF. He is awarded by the Diploma of III Degree with Bronze Medal and valuable prize - Laser Pistol LT-110PM (gift set) and Electronic Target (EM-2).

Naumov Michael Sergeevich, chief of OTP chair of Academy of FSS RF was awarded by valuable present - Laser Pistol LT-110PM «Rubin» (gift version in a case) for considerable personal contribution to the Forum organization support.

During the Round Table discussion the Forum participants and visitors once again have underlined that only such actions are capable to influence actively on development of training equipment and to implement advanced shooting training apparatus and effective techniques.

To the Forum Organizing Committee were made suggestions on studying of a question about possible variants of IV International Forum of «Laserpolytech» «Shooting Training Support Technologies and Facility» in 2011.

Co-chairman of «Laserpolitech 2009»
Organizational Committee



V.M.Korzhov